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本报讯 8月10日，城步网友“cc”在邵
阳新闻在线（www.shaoyangnews.net）留言
称，在城步县城找个停车的地方好难，希望
能够建设社会停车场，缓解停车难的状况。

网友“cc”称，现在来城步旅游的人越
来越多，但县城的停车位远远不够，很多自
驾游的旅客找不到地方停车。“不知道县城
以及一些旅游景区有没有规划建设社会停
车场？”网友询问。

14日，城步苗族自治县规划建设局办
公室工作人员介绍，针对停车难的问题，城

步县委、县政府高度重视，已做好县城停车
设施专项规划。按照规划，县城共规划路
外公共停车场 29 个，总停车泊位 3939 个。
其中刚性停车场 18 个，停车泊位 2935 个；
弹性停车场 11 个，停车泊位 1004 个；路内
停车泊位共设置1284个。所有公共停车场
及路外、路内停车泊位计划在2020年之前
建设完成。

“近段时间，县人民政府组织交警、城
管、卫生等部门对县城的市容市貌、交通秩
序进行了专项综合整治。同时安排我局对

旧城区的社会停车场进行选址和设计，计
划在县城旧城区儒林大道东侧建设用地面
积2000平方米的社会停车场。该停车场采
取有偿服务管理，可以较大缓解旧城区停
车难的状况，近期即将实施。”该工作人员
称，为有效解决停车难的问题，县人民政府
要求县规划建设部门在对以后县城旧城区
的棚改项目进行规划时，要专门设立公共
停车场或地下停车库。对新开发建设的项
目，必须有专项停车场规划，保证从根本上
解决停车难这个问题。 （张 洋）

城区停车难如何破局？
城步拿出了专项规划方案，大家不防拭目以待

本报讯 近日，网友“大祥青年”向邵
阳 新 闻 在 线（www.shaoyangnews.net）反
映，市区汽车东站附近一个公共自行车租
赁站点的自行车被贴上了广告，影响市容
市貌。

8月11日，记者在网友反映的租赁站
点看到，多辆公共自行车车身以及锁柱上

贴着某酒店的广告宣传纸。
附近居民陈女士介绍，这些广告纸贴

在自行车上面有一段时间了，一直没人清
理。“我每次从站点经过，都会把注意力放
在那些广告上，特别显眼。自行车上的广
告不清除，它就会流动出现在市区各个地
方，影响城市形象。”陈女士说。

市城市管理和综合执法局广告办王
主任介绍，14日，局里派工作人员到现场
查看了情况，并向涉事酒店负责人下达了
整改通知书，责令其立即清除这些广告，
并对其违规行为进行了处罚。

（罗 俊）

本报讯 8月12日，洞口县网友邓先生
向邵阳新闻在线（www.shaoyangnews.net）
反映，该县高沙镇高沙村一家砖厂没有环保
审批手续，在生产过程中产生废气污染。

邓先生介绍，这家砖厂生产条件比较
简陋。由于种种原因，没有办环保审批手
续，环保设备也不齐全。“砖厂在平时生产
中会产生很多废气，这些废气处理未达标
就直接排放，非常呛鼻。有时候我从那里
经过，闻到那股气味就想咳嗽。砖厂周围
还生活着其他村民，时间一久，对他们身体
健康也会造成影响。”邓先生说。

8 月 15 日，洞口县环境保护局执法大
队谢队长介绍，邓先生反映的砖厂建于
2006年3月，由于原来的老板经营不善，砖

厂在2015年停产，2016年11月原老板把砖
厂转让了出去。新老板接手后对砖厂进行
了维修，然后开始生产。经过现场调查，该
砖厂无环境影响评价审批手续和脱硫设
施，废气主要通过一个48米高的烟囱进行
排放。

谢队长表示，今年5月份，局里曾派人
与市环保局工作人员一起到现场调查。县
监测站对该砖厂的废气进行了现场监测，
其中二氧化硫监测数据显示为821毫克/立
方米，而执行标准为300毫克/立方米，超标
1.74倍。

5月6日，洞口县环境保护局根据砖厂
现场存在的问题和监测报告，对其下达了

《责令立即停产整治决定书》，要求砖厂立

即拉闸停产。5 月 7 日，又对该厂下达了
《行政处罚事先（听证）告知书》。之后，该
局工作人员多次到现场复查，发现该砖厂
没有生产。

“但是上月该砖厂又擅自恢复生产，我
局和高沙镇人民政府一同到现场执法，当
地电力部门对砖厂实施了断电停产处理，
供电设施寄存在高沙镇政府。”谢队长说。

谢队长介绍，近期洞口县在全县范围
内开展红砖厂整治行动，将对环保设施不
达标、污染环境的红砖厂进行严肃处理，达
到拆除标准的一律拆除。“高沙村的砖厂将
会被拆除。由于砖窑内还有砖未处理完，
需要等待 10 天左右，最迟在 8 月底拆除完
毕。”谢队长说。 （罗 俊）

洞口县高沙镇高沙村网友反映：

砖厂违规生产污染环境
部门回复：将在全县范围内开展红砖厂整治行动

本报讯 8月10日，城步网友“为你而来”在邵
阳新闻在线（www.shaoyangnews.net）民情直通车栏
目留言称，城步茅坪镇金兴村有家土法炼铜加工厂，
利用废旧电路板提炼铜锭，对周边环境影响很大。

网友“为你而来”称，该加工厂建在山里，占地面
积约100平方米。“这个厂没有建什么环保设备，作
业时产生的废烟、污水都是直接排放，对周围环境影
响很大。”网友“为你而来”说，今年上半年，经过附近
村民举报，县环保局对该加工厂进行了查处。但停
歇了一段时间后，加工厂最近又开始炼铜。为了躲
避监管，该厂白天运材料，晚上炼铜。离工厂稍微近
一点的村民每晚都能闻到刺鼻的恶臭味。网友“为
你而来”希望有关部门能够取缔这个炼铜加工厂，拆
除其生产设施，防止其恢复生产。

8月14日下午，茅坪镇政府办工作人员介绍，前
几日，他们接到金兴村村民反映，村里一家非法炼铜
厂擅自恢复生产。茅坪镇随即专门成立工作组对这
个问题进行调查核实。

“经调查了解，这个炼铜厂是一个废品加工厂，
今年4月10日办理工商营业执照，随后开始动工生
产。但因手续不全，被县安监环保局、镇安监站、镇
国土所等部门关停。”该工作人员介绍，最近又接到
村民反映该厂晚上偷偷生产，县安监环保局、镇安监
站再次赶去现场，对该废品加工厂进行关停并拆除
生产设备，目前该厂已停止生产。

“我镇将进一步跟踪该厂的整治情况，协助县安
监环保局对该厂进行彻底关停。”该工作人员称。

（张 洋）

城步网友反映：

土法炼铜污染大
镇政府回复：已拆除生产设备关停工厂并将跟踪整治

本报讯 8月10日，隆回县网友范先生向邵阳新
闻在线（www.shaoyangnews.net）反映称，隆回县城双
井路附近有很多不锈钢加工店，部分加工店有时晚
上还在加工作业，产生的噪音影响附近居民休息。

范先生介绍，这些加工店以加工制作不锈钢防
盗窗为主。在加工制作的过程中，切割机会产生各
种噪音，非常刺耳。“一般加工店从早上7时工作到
晚上8时左右，有些店生意好赶进度，会工作到晚上
12时。我家就住在附近，晚上听到那些噪音实在难
以忍受，无法入眠。”范先生说。

8月14日，隆回县城管局工作人员表示，获悉网
友反映的情况后，局里立即安排执法大队前往双井
路沿线不锈钢加工店现场查看。确认网友反映的情
况属实后，局里根据实际情况制定了一系列措施，并
将落实到位。

该工作人员介绍，该局制定的主要措施有：对晚
上还在作业的不锈钢加工店下发整改通知书，要求
其停止深夜加工作业，将加工作业时间安排在早上
7时至中午12时，下午14时30分至晚上20时，避免
噪音扰民。

“周边居民一旦发现不锈钢店铺不按规定时间
作业，或因为店铺作业噪音过大而影响正常工作生
活，可随时拨打我局电话（0739-8168119）投诉举报，
我局将在第一时间进行查处。”该工作人员称。

（罗 俊）

隆回县网友反映：

店铺夜晚加工噪音扰民

本报讯 8月14日，洞口县网友蒋先生向邵阳
新闻在线（www.shaoyangnews.net）咨询：洞口县石
江镇合山村连接着黄桥镇和高沙镇，车流量大，但是
该村通往这两个地方的道路只有3.5米宽。蒋先生
咨询能否将道路拓宽到4.5米。

蒋先生反映，合山村一端连着乡道Y002，直通高沙
镇。另一端连着县道X067，可以到黄桥镇。因此车流
量大，3.5米宽的道路无法满足通行，且易引发交通事故。

洞口县石江镇政府工作人员表示，2017 年，县
交通局对全县农村路网进行升级改造。按照规划，
县交通局主要对可风村至枞山村路段路面进行扩
宽。该路段经过合山村的区域为石黄公路岔路口至
合山村广家组路段，共1.873公里，计划扩宽路面1.5
米。目前，施工队正在进行施工。

“蒋先生要求拓宽合山村通往黄桥镇和高沙镇
的路面。目前，镇村两级正在积极向县交通局申请，
争取早日对这些路段进行拓宽。”该工作人员说。

（罗 俊）

洞口县石江镇网友咨询：

这两条道路能否拓宽？

本报讯 8月14日，邵阳县网友“一马
当先”在邵阳新闻在线（www.shaoyangnews.
net）留言：邵阳县塘渡口镇双合社区下马巷
路段能否增设一个通道，方便居民和车辆
通行？

网友“一马当先”称，双合社区下马巷
地段很长一段路都打了中间护栏。由于附
近居民人口多，机动车辆数量也在增加，加
上附近有各种仓库、洗车店、汽修厂，车辆
进进出出，没有设置通道很不方便。“去老
车站方向的车要从邮政局调头，从市里方

向回下马巷的车要从交警队调头，这段路
特别长，不及时分流，容易造成堵车。而且
附近居民过街也要绕远路。”网友“一马当
先”说，希望交警部门能够实地调查，设置
通道，方便通行。

14日下午，邵阳县交警大队工作人员
介绍，县城白虎街、邵新街因历史原因，道
路狭窄。而且街道两边出口较多，这些出
口在道路未设置中间护栏前，往往是交通
事故多发地点，也是交通堵点。在白虎街、
邵新街提质改造前，经过县交警大队实地

考察，充分调研论证，认为以时间换空间是
解决两条街道拥堵、防止交通事故发生的
最有效办法。

“尤其是双合社区下马巷路段和城关
加油站路段，以前设有出口，常常发生交通
拥堵。现在没有设置出口，对两边的居民
来说，只是影响几分钟出行时间，但切实有
利于交通顺畅。同时对整个城区的交通秩
序改善也有着重要意义，所以不能增设通
道。”该局工作人员介绍。

（张 洋）

邵阳县网友咨询：

这个路段能否增设通道？
交警部门：交通拥堵点不便增设通道
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